

## Director de la UNGRD visitó zona afectada por incendio en Itagüí, para evaluar acciones de reconstrucción y apoyo a las familias afectadas

- *Este incendio ocurrido el pasado 25 de agosto afectó a 25 familias residentes en el entorno de asentamiento, en un predio propiedad del Instituto Nacional Penitenciario (INPEC).*
- *El incendio ha dejado a estas familias en una situación vulnerable, habiendo perdido sus hogares y pertenencias.*
- *Durante años, el predio ha sido habitado por comunidades que se establecieron en el municipio y se asentaron en este territorio.*

**Itagüí, 28 de agosto de 2023 (@UNGRD).** El director general de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), Olmedo López Martínez, realizó una visita al barrio San Francisco en Itagüí, donde se reunió con las familias que resultaron afectadas por el incendio ocurrido durante esta semana, en la Quebrada La Limona.

Durante el recorrido, el director general expresó su solidaridad y apoyo a las familias afectadas, reconociendo la importancia de trabajar en conjunto con la administración municipal para buscar soluciones y alternativas.

Actualmente las comunidades del barrio San Francisco, que fueron afectadas por el incendio se encuentran alojadas en un albergue temporal.

De igual forma, vale la pena resaltar el respaldo constante que la Acción Comunal del barrio San Francisco ha proporcionado a las familias cubriendo todas las asistencias humanitarias otorgadas tanto por la administración municipal, como por las comunidades vecinas que han demostrado su solidaridad.

*Es importante destacar el compromiso y la voluntad de la administración municipal en esta situación, iniciaremos una mesa de trabajo con el Gobierno Nacional, con el objetivo de buscar la mejor opción para el uso del predio de manera organizada, planificada y en torno al agua, afirmó López Martínez.*

En este sentido, la UNGRD trabajará en conjunto con las autoridades locales y nacionales, garantizando la atención a las necesidades de las 25 familias afectadas y la implementación de soluciones eficaces que salvaguarden su bienestar y seguridad.

Por su parte, las comunidades a pesar de haberlo perdido todo, están decididas a reconstruir sus vidas desde cero, con el apoyo y la asistencia del Gobierno del Cambio para garantizar el restablecimiento de sus derechos.

Finalmente, el director general hizo énfasis en la importancia de respaldar a las comunidades que históricamente han llegado buscando oportunidades laborales y progreso: *“Estas familias son trabajadoras y luchadoras, algunas de ellas han construido sus vidas en el municipio, accediendo a educación y formación técnica, Pusimos a su disposición las ayudas humanitarias de la UNGRD, para ser entregadas en el momento requerido.”*